



2021・10・22

No.19

基地あそびをしてきたよ！

くま組の上西さんのご厚意で山をお借りし、幼児クラスが基地を作って遊んでいます。
10月21日に、行ってきました！きりん組は初めてでしたが、大きい組がリードしながらしっかり歩いていくことができました。縦割りのグループに分かれて、3年前から作っていた自分たちの基地を継続して作っています。「長い木を運ぶ時は先頭と後方で2人で持つんだよ。木の先が当たると危ないからね！」「落ちている木は拾っていいけど、生きている木や葉っぱを使うのはやめようね。」など山の基地作りの約束を聞いて、それぞれ始めていきました。「ここはバーベキューできるところにしよう！」「この木をつなげてトンネルみたいにしたら面白いんじゃない？」「誰か、一緒に運んでー！」「基地（家）の前に椅子おいて、座れるところにしようよ！」など、子どもたちからのアイディアは無限に広がります。いい顔して友だちと協力しながら作っていましたよ！



赤グループは基地が大きくなって、門もできたよ！



青グループは基地の前にバーベキューする場所を作ったよ！まつぼっくりのご飯も集めました。



緑グループは基地からすべり台(斜めに倒れた木)まで道を作ったよ。ベンチもつくったよ。



相談中…「どうする？」

斜面登りも斜面滑りもしたよ！ぼんだ組とくま組は挑戦しました。



大きな木の上を登ったよ！高い！

